



### **El otro lado del Cañón del Sumidero**

Y quien, nos señalan, también salió a dar su versión de los hechos, es el ex gobernador de Chiapas, **Manuel Velasco Coello** (PVEM), luego de que en este espacio se mencionaran los reclamos de grupos civiles que le piden cuentas. En respuesta, nos platican, don Manuel señaló que en su administración, las principales agencias calificadoras internacionales, como Standards and Poors, Hr Ratings y Fitch Ratings, le dieron al estado calificación positiva para inversionistas y con un Gobierno financieramente estable. Compartió cifras de instituciones que destacan la reducción de la pobreza. Es la vista desde el otro lado del Cañón del Sumidero, nos dicen.